

# *Denia Caballero, troisième à Shanghai*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Denia Caballero, la spécialiste cubaine du lancer du disque a réussi cette fin de semaine sa meilleure marque de la saison.

Médaille de bronze aux JO de Rio, l'été dernier, Denia Caballero a égalé hier au meeting de Shanghai pour la Ligue du Diamant, le lancer de Rio : 65,76 mètres.

Elle a ainsi obtenu ses 6 premiers points pour ce circuit de la Ligue du Diamant.

Denia Caballero a été avantagée par la championne olympique, la Croate Sandra Perkovic qui a lancé le disque à 66,94 mètres et par l'Australienne, Dani Stevens qui a fait un lancer de 66,47 mètres.

L'autre Cubaine qui a participé à cette épreuve, Yaimé Perez a terminé cinquième.

Le meeting de Shanghai a rassemblé plusieurs des finalistes des Jeux Olympiques de Rio dont Melina Robert-Michon, médaille d'argent à Rio qui a terminé huitième et Nadine Muller, sixième des JO qui a terminé quatrième au meeting de Shanghai.

La prochaine étape de la Ligue du Diamant se déroulera à Eugène, aux États-Unis, les 26 et 27 mai prochains.



## **Radio Habana Cuba**